

Boletín de Prensa



No. 15

Magisterio Nacional recibe más apoyos en la lucha por sus derechos

Cumplidos ocho días del Paro Nacional Indefinido, la energía del magisterio en todo el país sigue creciendo. La contundencia del Paro se siente desde las veredas más pequeñas hasta la Capital de la República. Los maestros y maestras reciben cada vez más nuevos apoyos, los cuales consolidan la defensa de su Pliego de Peticiones.

En el día de hoy, se realizaron cacerolazos desde temprano por la mañana. En Bogotá, nuevamente hubo una multitudinaria movilización que llegó hasta el Ministerio de Educación. También hubo marchas en otras capitales con un cacerolazo contra la posición intransigente del Gobierno Nacional y su Ministra de Educación, Gina Parody, en negociar con sus docentes, que continúan protestando con entusiasmo y de la manera más pacífica.

Una comisión del Comité Ejecutivo integrada por su Luis Grubert Ibarra, presidente; Libardo Ballesteros, tesorero; y Jairo Arenas, secretario de Prensa, estuvo en el Congreso de la República. Allí se reunió con varios senadores, algunos de los 50 que firmaron la Carta el día de ayer, donde le solicitan al Gobierno Nacional reanudar las negociaciones con Fecode. Por la mañana, Representantes a la Cámara se sumaron a esta iniciativa y enviaron un documento al Presidente Juan Manuel Santos en el mismo sentido. El Presidente de Fecode tuvo la oportunidad de expresarse ante la plenaria durante cinco minutos, donde planteó la necesidad de incluir en el Plan Nacional de Desarrollo la concurrencia de la Nación en el pago de deudas de los maestros, el preescolar de tres grados y la gratuidad de la educación pública. Además, señaló la importancia del apoyo del Congreso a favor de la lucha de los maestros y maestras del país.

De otra parte, Fecode adelanta una campaña de recolección de firmas para solicitarle al Presidente Juan Manuel Santos que designe un profesional idóneo que implemente los canales de comunicación, diálogo y negociación, para resolver la aguda crisis por la que atraviesa el Ministerio de Educación Nacional, ya que su ministra se niega a negociar con FECODE en medio del paro. Llama al respaldo de maestros, maestras y miembros de la comunidad educativa en general en esta iniciativa.

Mañana jueves, el Paro continúa, en Bogotá, con visitas a los colegios y movilizaciones. En el resto del país, con caravanas de bicicletas, motos y chivas, y después de 6:00 de la tarde, marchas de antorchas. La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación le ratifica a Colombia que está dispuesta a negociar pero no levantará el Paro hasta que no haya soluciones concretas a sus peticiones.

JAIRO ARENAS ACEVEDO
Sec. Prensa y Comunicaciones
Ejecutivo FECODE

ERNESTO ENRIQUE BALLESTEROS
Especialista en Periodismo
Periodista FECODE

Bogotá D.C., 29 de abril de 2015